
おおつ市議会だより　令和３年２月１日 ❻

日程 議　員　名 主　な　質　問　の　項　目 掲載面

12
月
3
日
㈭

草 川　　 肇 ＧⅠＧＡスクール構想　本市における子どもの読書活動の推進 ８ページ
船 本　　 力 地域公共交通計画 急傾斜地崩壊対策事業 市庁舎 住宅マネジメント計画 市有地の樹木などの維持管理 環境政策 10ページ
中 田 一 子 結婚新生活支援事業 ＮＥＴ１１９緊急通報システム 望まない妊娠を防ぐ性教育 ヤングケアラー支援 ７ページ
杉 浦 智 子 高齢者支援 市民の命と健康を守る大津市民病院の役割 市総合計画第２期実行計画の策定 10ページ
笠 谷 洋 佑 高齢者施設等入所予定者のＰＣＲ等検査費用助成 コロナ禍での市民サービスに向けた財源確保 ごみ行政 ７ページ
桐 田 真 人 道路の維持管理業務 ９ページ
西 村 和 典 林道の整備と森林整備などに係る体制 道標の整備・補修と遭難防止対策 国勢調査の体制 ９ページ
小 島 義 雄 市民の暮らしを守る公共交通の確立　実効性のある土砂・産廃不法投棄防止対策 ７ページ

4
日
㈮

竹 内 基 二 湖岸なぎさ公園周辺地域を核とした活性化策　市内の産業振興および中小企業振興 ９ページ
河 村 浩 史 選挙における新型コロナ対策 ９ページ
出 町 明 美 市民センターの危機管理体制 ひきこもり支援 市生涯学習推進計画 子どもの読書活動推進 ８ページ
井 内 律 子 ランニングステーションの今後　女性活躍推進 ９ページ
髙 橋 健 二 （仮称）大津市交通安全条例の制定　交通安全対策　デジタル化の推進 ９ページ
柏　木　敬友子 新型コロナ対策　まちづくり・道路整備　コロナ禍の自殺防止対策 骨髄等移植ドナー助成事業 ７ページ
濵 奥 修 利 合併建設計画の推進　ローラースポーツ施設整備　脱炭素社会・水素社会構築 中小企業・小規模事業者振興 10ページ

7
日
㈪

佐 藤　　 弘 中小企業、委託業者などの事業継続計画 ため池の防災減災対策 １人１台端末に向けた体制整備 ９ページ
田 中 知 久 太陽光発電設備の設置の規制等に関する条例 ＪＲ石山駅周辺の自転車駐車場 国際交流 10ページ
鳥 井 義 徳 市民センターの人員配置　市立幼稚園再編の再検討 ９ページ
嘉 田 修 平 離婚後も子どもにとって健全な養育環境を担保する方策 再生可能木材の薪としての活用拡大 10ページ
谷　　 祐 治 必要な耐震化が図られていない庁舎の整備 市業務継続計画 あんしん長寿相談所の体制強化 なぎさ公園周辺の魅力向上 ８ページ
細 川 俊 行 立地適正化計画 ７ページ
川 口 正 徳 指定管理者制度の在り方　児童クラブの在り方　課題地域における公共交通の確保 ８ページ
青　山　三四郎 コロナ禍に挑む戦略 教育イノベーション ダイバーシティを見据えた施策 防災デジタル化 ８ページ
奥 村　　 功 幼児・児童・生徒の交通安全対策　計画的な予防保全 ７ページ

8
日
㈫

改 田 勝 彦 コロナ禍での雇用情勢悪化などによる諸課題 障がい者雇用の促進 ふるさと納税制度 市営住宅の在り方 ８ページ
立 道 秀 彦 安心して住める市営住宅 コロナ禍に文化・芸術を守る取り組み ＡＥＤの活用 10ページ
寺 田 英 幸 「ごみと暮らしの関わり」から見た本市の現況と今後の対応 ７ページ
神 田 健 次 大津市・志賀町合併建設計画 ６ページ
林　　 ま り コロナ禍で困窮する市民に寄り添う施策 障がい者の住まい 気候危機に取り組むごみ処理 ８ページ
伴　　 孝 昭 なぎさ公園周辺魅力向上プロジェクト ６ページ

質疑・一般質問
　11月通常会議では、30人の議員が、まちづくり、くらし、教育、福祉・医療など、さまざまな分野にわたり質問しました。
なお、「質疑」は提出された議案に対する質問、「一般質問」は市政全般に対する質問のことをいいます。
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HP → インターネット議会中継 → 録画配信へ
→ 令和２年11月通常会議 → 各議員が発言した日


